
„Im Bereich des Jungholzweges wird ein Lichtmast mit einem kombinierten 

Ladepunkt errichtet. Was kann die Verwaltung dazu berichten, insbesondere über 
das geplante Bezahlsystem?“ (Birgit Erdmann) 

 
Herr Witt berichtet über die Installation von insgesamt 4 sogenannten 
SmartPoles im Stadtgebiet. Die Auswahl der Standorte wurde sorgfältig 

durchgeführt. Er ergänzt, dass die Übernahme der Herstellungskosten und der 
spätere Betrieb der Ladepunkte über den Netzbetreiber westnetz erfolgt. 

Bezüglich des Bezahlsystems können noch keine Angaben gemacht werden. 
Herr Witt verweist auf einen anstehenden Pressetermin zur Vorstellung der 
Säulen nach Abschluss der Installationsarbeiten.    


